

Le gouvernement colombien progresses dans la cession de terres



La Havane, 3 mars, (RHC)- Le directeur de l'agence colombienne des terres, Gerardo Vega, a déclaré jeudi qu'en moins de six mois, le gouvernement colombien a acquis plus de 1,4 million d'hectares, dans le cadre de la réforme rurale intégrale.

Ces indicateurs sont le résultat de la justice sociale promue par l'exécutif du président Gustavo Petro, qui a bénéficié à 33 mille 16 familles paysannes, aux communautés noires et indigènes, entre autres, a déclaré le fonctionnaire.

Au cours d'une émission du programme présidentiel Colombia Hoy Radio, Gerardo Vega a rappelé que le gouvernement a acheté ces terres, pour la plupart, à des tiers.

L'objectif du gouvernement du changement dans cet aspect, pour améliorer la vie des communautés dans tout le pays, est de livrer trois millions d'hectares dans ces quatre années à ceux qui n'ont pas de terre, a-t-il précisé à l'audience.

L'un des engagements du gouvernement de Gustavo Petro est de mettre en œuvre l'Accord de paix conclu en 2016 entre l'État et les Forces armées révolutionnaires de Colombie, dont le point un est lié à la réforme agraire intégrale dans le pays.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315492-le-gouvernement-colombien-progresse-dans-la-cession-de-terres>



Radio Habana Cuba